

DIEFFENBACH-LÈS-WÖRTH Après la coupe du sapin

Un totem dans la cour de l'école

Samedi 22 février, alors que Dieffenbach-lès-Woerth, village aux quatre fleurs entouré d'une biosphère protégée, dispose d'un règlement contraignant concernant l'abattage des arbres, le bruit de tronçonneuses a fait sursauter quelques habitants dès les premières heures du jour.

En novembre 2018, le sapin, qui trônait depuis quatre décennies dans la cour de l'école et qui avait pris des dimensions majestueuses, a, pour des raisons de sécurité, été coupé (DNA du 22 novembre 2018). Il avait ensuite fait la fierté du centre historique de leurs voisins wërthois pour les festivités de Noël.

Connaissance et sagesse

Coupé volontairement à une hauteur de quatre mètres au-dessus du sol, on se doutait que ce n'était pas un geste innocent et que le maire Alphonse Atzenhoffer avait une idée derrière la tête. C'est désormais chose faite. Franck Welker, 48 ans, de Niedersteinbach⁽¹⁾, assembleur-soudeur et sculpteur sur bois (dix ans de formations sur le tas ont été nécessaires), s'est attaqué à façonner le fameux édicule. Équipé de trois tronçonneuses de diverses tailles, monté sur son échafaudage, il a commencé à donner forme au tronc en travaillant par le haut.

Symbole de la connais-



Franck Welker, de Niedersteinbach, s'est attaqué à façonner le fameux édicule. Équipé de trois tronçonneuses de diverses tailles, monté sur son échafaudage, il a commencé à donner forme au tronc en travaillant par le haut. Symbole de la connaissance et de la sagesse, un magnifique hibou trône désormais au sommet, perché sur un gros livre. Photo DNA

ce et de la sagesse, un magnifique hibou trône désormais tout en haut, perché sur un gros livre. Plus bas, on y trouvera des chiffres, des lettres, les quatre fleurs du village et d'autres motifs proposés par les élèves. Les soixante dessins des élèves, avec leurs propositions, seront d'ailleurs exposés lors de l'inauguration prochaine.

Une simple couche de saturateur permettra de proté-

ger le totem, de le perméabiliser afin qu'il puisse respirer et de garder au mieux sa couleur d'origine. La cour de l'école est d'ailleurs en pleins travaux en ce moment. Les marches ont été enlevées pour permettre l'accès aux personnes handicapées. Les racines de l'arbre du bicentenaire planté en son milieu en 1989 commencent à soulever l'enrobé. Une rondelle végétalisée de 3,60 m de diamètre va

désormais l'entourer. Un banc circulaire y sera installé. Avec l'autre arbre planté non loin à l'occasion de la fin de la Première Guerre mondiale, les élèves du regroupement pédagogique intercommunal côtoieront dorénavant trois symboles forts de l'histoire et de la culture de leur pays et de leur territoire.

(1) <http://www.sculptureal-tronconneuse.com>